

Une nouvelle maternité à Cienfuegos



La Havane, 21 août, (RHC).- Cienfuegos, capitale de la province de même nom dans le centre de notre pays, disposera l'année prochaine d'une nouvelle maternité.

Cet hôpital assurera l'attention de toute la province. Les services d'obstétrique sont actuellement assumés par l'hôpital provincial Dr Gustavo Aldereguía.

La nouvelle maternité s'avère un hôpital stratégique à Cienfuegos. Sa construction et le montage postérieur est suivi par le ministère de la Santé et par la direction provinciale.

L'inauguration de la nouvelle maternité est prévue l'année prochaine dans le cadre des festivités pour le bicentenaire de Cienfuegos, la seule ville cubaine fondée par des Français.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169580-une-nouvelle-maternite-a-cienfuegos>



Radio Habana Cuba